



Cher Reza Shahabi,

Les organisations syndicales françaises CFDT, CGT, FSU, Solidaires et UNSA du collectif syndical pour l'Iran suivent avec une grande préoccupation l'évolution de votre situation carcérale, et en particulier la condition pénitentiaire inhumaine à laquelle vous êtes soumis. L'aggravation de votre état de santé après 35 jours de grève de la faim nous préoccupe sérieusement.

Votre intégrité physique est une condition préalable pour la continuation de vos luttes pour les justes revendications des travailleurs du syndicat Vahed. La grève de la faim que vous avez entamée, a déjà alarmé l'opinion publique sur votre situation. Nous pensons que le sérieux et la sincérité de votre geste donnent une grande force à votre message à la communauté internationale.

De notre côté, nous continuerons à soutenir votre lutte pour les droits fondamentaux syndicaux, et à exiger votre libération sans condition auprès des autorités de la République Islamique d'Iran.

CFDT : Philippe Réau preau@cfdt.fr + 33 6 48 36 03 93

CGT : Ozlem Yildirim o.yildirim@cgt.fr + 33 1 55 82 82 83

FSU : Michelle Olivier michelle.olivier@snuipp.fr + 33 6 15 62 15 10

Solidaires : Alain Baron contact@solidaires.org + 33 1 58 39 30 20

UNSA : Emilie Trigo emilie.trigo@unsa.org + 33 6 21 40 16 50

Paris, le 4 juillet 2014